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مضامين الفقرة الأولى: قناة السويسقال الإعلامي عمرو أديب، على إعلان المنطقة الاقتصادية لقناة السويس وصول عائمات خدمات تموين السفن بمنطقة

انتظار موانئ بورسعيد والبدء في اتخاذ الاستعدادات اللازمة لدخول الخدمة حيز التنفيذ خلال أيام. وقال إن قناة السويس «منجم ذهب»، وهذه الأيام

نبدأ أن نفهم مرة أخرى أهمية وفائدة قناة السويس. وأشاد بالخدمة الجديدة التي أعلنت عنها المنطقة الاقتصادية لقناة السويس، متمنيًا تطوير جميع

الخدمات التي تقدم للسفن بجانب خدمة التموين. وأضاف: «الموانئ اللي حوالينا بتقلب أي مركب جاية في كل حاجة تحتاجها، فموضوع تموين السفن

بقناة السويس مهم جدًا، يعني هي ليس قضية دفع أموال للعبور من القناة فقط، لكن يجب أن يكون في خدمات كثيرة». وأشار أديب إلى أن قناة

السويس لها أهمية عالمية كبيرة، رغم الحديث في بعض الأوقات عن خطوط ملاحية عالمية أخرى.قال المهندس محمود ناجي، معاون وزير البترول

للنقل والتوزيع، إن تموين السفن يعني إمداد الناقلات العابرة في الموانئ المصرية بالوقود، لافتًا إلى أن الأمر يتطلب امتلاك مصدر وقود ثابت، وشركات

عالمية كبيرة- مثل شركة مينرفا العالمية- تتعامل معها الدولة. وأضاف أن الوقود المستخدم في تموين السفن يجب أن يكون بجودة عالية. ولفت إلى

أن العديد من الشركات خرجت من نشاط تموين السفن، مع الاضطرابات التي حدثت في مصر ما قبل عام 2014، مشيرًا إلى أن المهندس طارق الملا،

وزير البترول، أطلق في عام 2016 برنامج تحويل مصر لمركز إقليمي لتداول الزيت والغاز، ومن أهم أعمدته نشاط تموين السفن. وأوضح أن نشاط

تموين السفن توقف في مصر؛ بسبب الحاجة لبنية تحتية بشكل مناسب، وبيئة تنافسية للمستثمرين والشركات العالمية، قائًلا إن الوزارة عكفت في

الفترة الماضية، على رفع مستوى الشركات المحلية، وتوفير البنية التحتية والمعدات لتحقيق تموين سفن وفقًا للمعايير المطلوبة.وعن العوائد المنتظرة

من الخطوة، عقب: «النجاح بالنسبة لنا طرح رخصة مقابل رسوم ترخيص هذا أمر جيد، خلال المرحلة الأولى من المشروع عملنا بشكل علمي، الشركات

قدمت لنا الخطط واللوجستيات التي تعمل عليها، والأمر يتضمن استثمارًا للبنية التحتية في مصر، وتطورًا في الأرقام لمدة 3 أعوام».ونفى الأخبار

المتداولة بشأن تصدير مصر للسولار، معقبًا: «لا نصدر السولار أو البنزين؛ لأننا نستورد جزءًا من احتياجاتنا، بل نصدر منتجات أخرى وسيطة فائضة عن

الاحتياج، ولا استخدام لها في السوق المحلي».مضامين الفقرة الثانية: شقة الزمالكقال الكاتب الصحفي يسري البدري مساعد رئيس تحرير جريدة المصري

اليوم، إن محكمة النقض، أودعت حيثيات حكمها الصادر برفض الطعن المقدم من القاضي السابق أحمد عبد الفتاح وزوجته، في قضية "آثار شقة

الزمالك" التي تعود وقائعها لعام 2021، وتأييد حكم سجنهما 5 سنوات، وتغريمهما قيمتها 5 مليون جنيه، لإدانتهما بحيازة الآثار وإخفائها والاتجار بها.

وأشار إلى أن المحكمة قررت قبول الطعن شكًلا من القاضي السابق ورفضته من ناحية الموضوع، بينما سقط قبول الطعن من زوجته بسبب عدم

حضورها إلى المحكمة وباتت أمام القانون هاربة. وأشار إلى مصادرة المضبوطات الأثرية التي تبلغ 1684 قطعة أثرية. وأكدت المحكمة أن هذه الجريمة

لا تسقط بالتقادم.مضامين الفقرة الثالثة: حريق معرض شباب مصرناشد الإعلامي عمرو أديب، الرئيس عبد الفتاح السيسي، لحل المشكلة الناجمة عن

نشوب حريق هائل في 75 محًلا ضمن معرض شباب مصر بجوار ترعة الإبراهيمية في مدينة بني سويف. وقال: «هذا الموضوع لن يحله غير واحد هو

الرئيس السيسي، وهذا ليس رياء ولا مجاملة». وطلب من الرئيس السيسي، إيجاد حل لهؤلاء الشباب بعد احتراق المعرض، مستشهدًا بمواقف سابقة
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تدخلت فيها جهات حكومية والقوات المسلحة للترميم وإعادة البناء. ولفت إلى أهمية التدخل لحل الموضوع، معقبًا: «هي محتاجة كلمة من الرئيس

يقول انزلوا شوفوا الحكاية، هذا رزق أناس، والناس مش ناقصة هذه الأيام، الأمر يحتاج إلى جبر خواطر وطبطبة». وتوجه برسالة إلى جهات الدولة

والرئيس السيسي، بقوله: «لو سمحت يا ريس، هؤلاء الشباب يحتاجون إلى الغوث، والستر والجبر وكل تلك الأشياء يأتي دور الدولة، الموضوع مدمر

وحرام ومحتاج تدخل سريع، لأن عندهم عيال وأطفال وديون وجمعيات ودخل وقف». وتوجه بنداء إلى وزيرة التضامن لصرف تعويضات سريعة

للمتضررين، وإلى محافظ بني سويف لمراعاة ظروفهم ومعرفة مصدر دخلهم في الأيام المقبلة، مؤكدًا أن الجهات العليا المصرية تستطيع التدخل وحل

المشكلة.وأعلن الإعلامي عمرو أديب، لاحقًا، نقًلا عن مكتب وزير الإسكان، أن شركة المقاولون العرب وجهاز التعمير بالصعيد تعهدان بإعادة تأهيل معرض

بني سويف المحترق.وقال عمر الشيخ مراسل جريدة المصري اليوم في بني سويف، إن الحريق الذي انتاب معرض شباب مصر يحتاج إلى تدحل عاجل من

الجهات الرسمية والمسؤولين لا سيما أن الحريق تسبب في فقدان أكثر من 500 أسرة لمصدر رزقهم، وخسائر تعدت أكثر من مليوني

جنيه.مضامين الفقرة الرابعة: الانتخابات التركيةقال الإعلامي عمرو أديب، إن وصول نسبة المشاركة في الانتخابات التركية إلى %90 أكثر ما لفته خلال

متابعته للانتخابات، منوهًا أن بعض الديمقراطيات الغربية لا تحقق تلك النسبة. وأضاف: «نحب التجربة التركية أو نكرهها، عندنا مشكلات مع أردوغان

أو لا، ضع هذا جانبًا وركز على نسبة المشاركة، لا يوجد لدينا مدرسة فيها هذا الحضور، هذه هي الديمقراطية». وأشار إلى أن الرئيس الحالي والمرشح

لجولة جديدة رجب طيب أردوغان، ومرشح المعارضة كمال كليجدار أوغلو، سيعملان على كسب أصوات الناخبين، على مدار الأسبوعين

المقبلين. وأكمل: «سيدخل المرشحان كل محلات الشاورما في تركيا، في الانتخابات المقبلة أي مرشح سيكسب وكل صوت مهم، المشاركة في

الانتخابات مسألة مهمة ونحن لدينا استحقاقات مقبلة». وذكر أن نسبة الحضور والمشاركة الإيجابية للمواطنين الأتراك في الانتخابات، أكثر ما أثار

اهتمامه كمواطن مصري، موضحًا أن كل أطياف الشعب التركي أدلوا بأصواتهم.وقال طاهر بركة موفد قناة العربية في تركيا، إن الانتخابات التركية شهدت

تنافسًا حادًا بين الرئيس التركي رجب طيب أردوغان وزعيم المعارضة كمال كليشدار أوغلو، مبينًا أن أردوغان حصل على 49.51%، لافتًا إلى أن كًلا من

المرشحيْن يزعم قدرته على حسم جولة الإعادة والفوز بها.مضامين الفقرة الخامسة: رفض لاعب مصري دعم الشذوذقال الإعلامي عمرو أديب، إن اللاعب

المصري مصطفى محمد، يحقق نتائج عظيمة وإنجازًا كبيرًا مع فريقه نانت الفرنسي. وأضاف أن اللاعب رفض ارتداء قميص النادي المطبوع عليه شعار

المثلية، خلال الأسبوع الذي خصصته باريس للتضامن مع المثلية الجنسية. وأكمل: «هذا الرجل المحترم ابن مصر، عنده الأخلاقيات الدينية

المحترمة، اللاعب الذي حقق إنجازات عظيمة، قال لناديه لن أرتدِ قميص عليه شعار المثلية». وذكر أن اللاعب المصري كتب منشورًا عبر صفحته

الرسمية بمواقع التواصل الاجتماعي، أوضح فيه أنه يمتلك الحرية لعدم ارتداء هذا القميص، مضيفًا أن مجموعة من اللاعبين المسلمين الآخرين قرروا

عدم ارتدائها أيضًا. واستطرد: «موقف محترم ومصطفى محمد يدفع ثمنه بأن إدارة النادي قررت فرض عقوبة عليه، هل مصطفى محمد لو لم يلبس

قميص المثلية الجنسية ستتأثر؟ هل المثلية الجنسية في فرنسا مظلومة أو تبحث عن نصير؟».وكشف حسن بلتاجي، المدرب السابق بأكاديمية باريس

سان جيرمان الفرنسي، تفاصيل رفض مصطفى محمد، المشاركة مع نانت في مباراة تولوز، بسبب عدم موافقته على ارتداء قمصان دعم المثليين التي

فرضها الاتحاد الفرنسي لكرة القدم على كل اللاعبين بالجولة 35. وقال إنه من الواضح أن «مصطفى» تردد كثيرًا في الأمر، إذ رفض المشاركة في

المباراة رغم سفره مع الفريق من أجل خوض اللقاء. وأشار إلى أن نادي نانت وقع عقوبة مالية على مصطفى محمد، ولكنه لم يفصح عنها

بالتحديد. وأوضح أنه متفهم لموقف «مصطفى» لأنه موقف صعب، مشيرًا إلى أن قضية المثلية الجنسية فرنسا موضوع معقد، إذ تشهد صراعًا وتجاذبًا

سياسيًا.ولفت إلى أن قائد فريق نانت أبدى دعمه لقرار «مصطفى»، مشيرًا إلى تفهمه إلى معتقدات النجم المصري. وبين أن إعلان النادي عن عقوبة

مصطفى محمد، جاء بسبب خوف النادي من ربطه باليمين المتطرف في فرنسا، والذي يرفض فكرة المثلية الجنسية. وأشار إلى أن المتحدث باسم

الحكومة الفرنسية، علق على الأمر، بحديث وصفه بلتاجي «بالسخيف، من نوعية هذا الهراء».مضامين الفقرة السادسة: لقاء «طبخ» مع السفير الكوريقال

هونغ جين ووك سفير كوريا الجنوبية بالقاهرة، إنه تعلم العربية من خلال معايشاته اليومية للكثير من المصريين، مضيفًا: «كان لدي معلم لغة عربية من

أصول أسيوية، تعلمت منه الكثير من المصطلحات العربية عبر دورس على تطبيق زووم». وأضاف أن العلاقات التجارية واعدة بين البلدين، موضحًا:

«كوريا تحاول استيراد الكثير من الخامات الطبيعية والمنتجات الزراعية من مصر وهذا مفيد جدًا لنمو حجم التبادل التجاري». وتابع: «قمنا بافتتاح

مصنعين كوريين في منطقة العاشر من رمضان وبني سويف ونأمل في المزيد من التعاون، متابعًا: الكوريون عانوا مثل باقي دول العالم من تداعيات

الحرب الروسية الأوكرانية، ولدي ثقة كبيرة في التغلب على الصعوبات والخروج من الأزمة».وعن معدلات السياحة الكورية إلى مصر، قال إن المعدلات

مقبولة، برغم عدم وجود رحلات طيران مباشرة بين البلدين. وأشار إلى أن لمواطن الكوري يعاني بسبب التضخم وارتفاع الأسعار وخفض العملة الكورية

أمام الدولار.وعن حضوره الإفطار الجماعي في المطرية، قال: «رمضان في مصر حاجة تانية والإفطار الجماعي في المطرية كان حاجة تانية». وأكمل:

«أحببت الكشري المصري كثيرًا، وعندنا نسخة كورية من الكشري باختلافات بسيطة، وشخصية الطعام الكوري تتشابه بشكل كبير مع الطعام

المصري».
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